



International Coffee Organization  
Organización Internacional del Café  
Organização Internacional do Café  
Organisation Internationale du Café

ICC 101-5

26 septiembre 2008  
Original: inglés

C

Consejo Internacional del Café  
101<sup>o</sup> período de sesiones  
22 – 26 septiembre 2008  
Londres, Inglaterra

Comunicación de la Delegación de Kenya

En el documento adjunto figura una comunicación de la Delegación de Kenya.

## **SITUACION DE KENYA CON RESPECTO A FUTURAS REUNIONES**

### **Antecedentes**

En mayo de 2008 la Delegación de Kenya propuso que el Consejo Internacional del Café celebrase sus sesiones de mayo de 2009 en Nairobi. En junio de 2008 el Gobierno de Kenya reiteró esa propuesta en carta oficial al Director Ejecutivo.

El Director Ejecutivo, respondiendo al Gobierno de Kenya, le hizo saber que la cuestión sería sometida al Consejo en septiembre de 2008. Mientras tanto, el Director Ejecutivo, indicó, con carácter provisional, las repercusiones presupuestarias que tendría el traslado de la Secretaría de la OIC a Nairobi durante las reuniones.

El Gobierno de Kenya, una vez evaluado el presupuesto provisional, comenzó sus preparativos para ser anfitrión del Consejo, en espera de la decisión de éste.

### **¿Por qué Kenya?**

Kenya fue uno de los primeros países que se afilió al Acuerdo Internacional del Café de 2007, ya que lo hizo el 22 de mayo de 2008. Contando con que el Acuerdo Internacional del Café entrase en vigor en octubre de 2008, Kenya quiso situarse como anfitrión del primer período de sesiones del Consejo a tenor del Acuerdo. Inaugurar el Acuerdo de 2007 en un país productor sería una inspiración para los productores de café de aquella región.

### **Conclusión**

Habida cuenta de la decisión del Consejo de celebrar la Tercera Conferencia Mundial del Café en Guatemala en febrero de 2010, la Delegación de Kenya estima que sería excesivo imponer a los integrantes del Consejo y la Secretaría presión logística en dos años consecutivos.

Tras amplias consultas, la Delegación ha decidido retirar su anterior propuesta de que Kenya fuese anfitrión del Consejo, y desea ofrecer oficialmente su país como anfitrión de la Cuarta Conferencia Mundial del Café, que se celebraría en Nairobi.